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みどりっこバス 交流求めてヘルパーに 
            ―北山支部･西村 勝海さん 

この地域に移り住んで４０年、地域にお世話になり

ながら、正直言って自治会活動にはあまり関心はあり

ませんでした。 

今になってやっと、何かできることはないかと思っ

ていたところ、本紙でみどりっこヘルパーの募集を知り、

これなら少しはお役に立てるかと思い参加しました。 

体験して感じたことは、利用者の笑顔とふれ合い

の温かさ。そして、団地

内の狭い道を運行する

運転手さんの苦労。 

定時運転に気を使って

いるので、これから寒さが

厳しくなるにつけ、利用

者も予め回数券などを

用意し、手際よい乗車の

協力も必要と思います。 
まだ始めたばかりで不手際なところもありますが、

多くの皆様との交流ができれば幸いです。    
 

交通安全運動 高齢者を守り、飲酒運転 NO！ 

 ―交通安全協会芥見東支部長 宇野 美智雄さん 

今年のスローガンは、無事故で年末、笑顔で年始で

す。１２月・１月は日没が早く、夕方や夜間に高齢者

の交通事故が多発します。また、忘年会や新年会で

つい一杯やって運転⇒事故！も

新聞を賑わします。 

地域や家庭で声をかけ合い、

悲惨な事故を防ぎましょう。 

高齢者の交通事故を防ぐために 

１． 道路を横断するときは、横断

歩道や歩道橋を使い、ムリな

横断や飛び出しをしない。 

２． 夜間外出時は、明るい服装

で反射材を着ける。家族も服

装をチェックし、徹底させる。 

３． 運転者は、早めに点灯。ハイ

ビームも小まめに使って、前

方の歩行者などに注意する。 

４． ７５歳以上の高齢運転者は 

“もみじマーク”を必ず付ける。 

地域と共に 東中生を支えて行きます 

―藍川東中学校 PTA 会長･後藤 義廣さん 
先日、飛騨古川での県ＰＴＡ研究大会で、「子ど

もも地域の一員」をテーマに、夏祭り、市民運動会、

防災訓練、山田川清掃、地域ふれあい活動、中学校

駅伝大会…など当校の活動を発表してきました。 

発表後、多くの方から、東中は地域の人々が子ども

たちを暖かく育ててくださり、幸せですね！と声をか

けられ、地域の方々への敬意の念を新たにしました。 

あらためて、東中ＰＴＡはより懸命に地域や子ども

のために活動していこうと確認した次第です。皆さま

の日頃のご配慮、本当にありがとうございます。 

さて、恒例の東中校内駅伝大会を行います。

◎１２月１９日（金） 9:25～11:25 です。 

◎コースは、紅葉が丘～岐協苑を周回します。 

街頭での声援が生徒を元気づけます。交通安全・

不審者対策をかねてよろしくお願いします！ □■ 

〔備考〕自治会連合会からも役員・支部長が出向きま

すが、住民の皆さまもよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

みどりっこバス 試行は続きます。ご協力を 

ダイヤがよく変わって覚えられない、ﾍｯﾄﾞﾀﾞｲﾔが良

い・・・耳の痛いご意見も胸に、運営協議会では、安

全性と利便性の両立を図りながら、最適のルートとダ

イヤを模索しています。“試行”運行は続きます。 

・来年１月には、渡辺整形外科へ裏通りからアクセ

スできるようにしたり、バス停を増設します。 
・４月には、北山橋南側道路が拡幅されるので、北

山橋を通る大幅なルート改定を計画中です。 
４月改定に当たっては、確定させる前に利用者の

声を可能な限り取り入れたいと考え、運営協議会で

の立案後、ご意見をお尋ねします。２月半ばまでに

地元案を固めたく、ご協力をお願いいたします。 

―芥見東･南地区コミバス等運営協議会事務局 
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乗客と語る西村さん 
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☆振り込め詐欺が後を絶ちません。私は絶対大丈夫！ても、一旦思い込むとコロリです。身近な人に話しましょう。思い込みは解けます 

温暖化防止 減ＣＯ２ポイントで省エネ品を 

   ―岐阜市自然共生政策課･吉田 朋未さん 
岐阜市では、地球温暖化防止対策の一つとして

「ぎふ減ＣＯ２(ゲンコツ)ポイント制度」を実施しています。

ポイントを貯めて省エネ啓発品を当てましょう！！  
対象となる取り組みは、 

①マイはし(箸)サポーター店でのマイはし利用 

②水道･電気･ガスの使用量削減 

③省エネ家電･省エネ自動車･高効率給湯器の購入 

です。詳しくは、265-4141（内線6403）までどうぞ。 

 

 

防災対策  は、日頃のご近所付き合いから！ 

―コモンヒルズ北山支部ＭＴさん 

郊外型住宅団地と言われるこの地に住んで３５年。

その間のまちの移り変わりには感慨を覚えます。 
たとえば交通。学生の頃は光輪公園前からバスに

乗り通学していました。「将来モノレールが出来るらし

い」という夢を抱きながら。結局、歴史を重ねた名鉄美

濃町線も廃線となり、バス交通１本になりました。 

一方、当初からすると、住居も人も高齢化が進んで

います。さらに、地域には日本語が得意でない外国

人が多く住むようになりました。これらは「東南海地震」

などへの対処を考えると深刻な問題で、心配です。 

自主防災隊や自治体の役目は非常に重要で、「防

災対策」の活動に期待しますが、まず一番大切なの

は、日頃のご近所付き合いではないでしょうか。 

いざと言うときに助け合う。さて、町内の人の顔と名

前がわかりますか？□■ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市民運動会  本来の姿が見えてきました 
       ―柏台市営支部長 尾崎 国博さん 

 秋の足音が聞こえる、晴れ上がった秋空の下、今年

も芥見東市民運動会が開催され、前日より、各係でテ

ント、万国旗、入退場門等の準備、当日も朝早くから

最後のチェックをして、本番に備えました。 
数年ぶりの参加で、気持ちがワクワクしていましたが、

プログラムを見るかぎり、以前より各支部で得点を争う

競技が少なくなり、少しさび

しく思っていました。 
参加してみて、子どもか

らお年寄りまで、得点に関

係なく、和やかに競技を楽

しむことが市民運動会の本

来の姿なのだなあと実感しま

した。ちなみに、私は玉入れ

と綱引きに参加しました。 
でも昔より参加者が少なく思えました。来年は一人

でも多くの方が参加されるよう期待しています。 □■ 
 
みどりっこバス 想いさまざま 今日も明るく 

        ―桜台支部ＫＨさん 

「きいろばす、きいろばす！（みどりっこバスのこと）」

という孫と乗ると、「いくつ？」という問いかけや買い物

話、通院話の声々が明るく聞こえてきました。 

さあ勤務だ、勉学だなどという思いで乗っている朝

の路線バスの雰囲気とは少し違う印象をもちました。 

と同時に、ハンドルを日常的に使わない主婦、子供、

お年寄り、免許の無い？外国の方などクルマ弱者にと

って、とても利用しやすい交通手段と思いました。 

運転できる方もときには買い物の片道は歩き、片道

はみどりっこバスを利用されるとちょっと何かを感じ、

健康のためになるかも。今は運転できるがそのうち免

許証を手放す時がくるでしょう。その時にコミバスが走

っていたら助かるのではと、ふと思いました。 

 

 地域のスペシャリストをご紹介ください    

夜回り先生・水谷修氏の気力迫る講演を聴きました。

非行の因・イライラ社会を改めるには家庭の内外でほ

め合うことが肝心と力説。本紙もわがまちで趣味・サ

ークル活動、文化・体育活動やボランティア活動など

で活躍しておられる方々をホメていきたいと考えます。

これらスペシャリストの方をご推薦ください。    □■ 

（編集担当：文化部会・秋松、高木、寺井） 
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啓発品の一例です 

〔圧力鍋〕 
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山田川で 

水晶池から戻る 

願成寺で 
温かい豚汁 


